

Donnerstag, 9. Februar 2006

Viele Eltern im Ostkreis extrem verunsichert (aus dem Main-Echo)

SPD macht Front gegen geplante Schuländerungen

Kreis Offenbach. Gegen Wiesbadener Pläne für nachhaltige Eingriffe in die regionale Schullandschaft machen die Sozialdemokraten im Kreis Offenbach Front. Neben Gesamtschulen im Westkreis stehen nach Plänen des Kulturministeriums auch Einrichtungen in Hainburg und Seligenstadt zur Disposition. Nur eine einzige Förderstufe gibt es im östlichen Kreisgebiet - und nun soll, so kündigte es die Landesregierung Anfang Januar in einem Schreiben über die Neuordnung der Schullandschaft an, auch diese Einrichtung an der Hainstädter Johannes-Gutenberg-Schule schrittweise aufgelöst werden. Im Gegenzug will Wiesbaden den Bestand der Haupt- und Realschule im Nachbarortsteil Klein-Krotzenburg langfristig sichern. Bei der Kreis-SPD kommen derlei Vorhaben schlecht an: Zwar seien die Einwirkungsmöglichkeiten auf Landespläne begrenzt, betonte Kreistagsfraktionschef Werner Müller in einem Gespräch mit örtlichen SPD-Vertretern, dennoch müssten die Kommunalpolitiker klar Position beziehen. Nach Bekanntwerden der Wiesbadener Überlegungen seien viele Eltern in Seligenstadt, Hainburg und Mainhausen »extrem verunsichert«, stellte die Mainhausener Bürgermeisterin Ruth Disser fest. Das Hainstädter Förderstufen-Angebot, immerhin zweizügig angelegt, werde vielfach genutzt und als Alternative zur Selektion schon in Klasse fünf gesehen. In Hainburg selbst sind indessen die Elternvertreter unter Führung des Schulelternbeiratsvorsitzenden Rolf Wich in gleichem Sinne aktiv geworden. Eine unter dem Eindruck der Nachrichten aus der Landeshauptstadt zunächst abgesetzte Info-Veranstaltung für künftige Förderstufen-Schüler soll nun doch stattfinden. Eindeutig bekannten sich die Sozialdemokraten außerdem zum Erhalt der Gerhart-Hauptmann-Schule in Klein-Welzheim. Vor allem von Schülern aus Klein-Welzheim und Mainhausen besucht, sei die Haupt- und Realschule lokal unverzichtbar. Das Kultusministerium hatte nach Einrichtung der Merianschule in der Kernstadt Seligenstadt eine Zusammenlegung beide Einrichtungen befürwortet, eventuell bei Erhalt der Hauptmann-Schule als »Außenstelle«. kko

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen